

# Großzügige Spende hilft dem Projekt „Zirkus Giovanni“

**Bamberg** – Bei vielen Benefizaktionen anlässlich des 30-jährigen Bestehens der Apotheke in der Hainstraße wurden insgesamt 7000 Euro gesammelt. Diese Summe ging nun als Spende an den „Zirkus Giovanni“.

Heiner Baier und seine Tochter Jennifer Pock-Baier überreichten den Scheck an Petra Heckel, Vorstandsmitglied der Stiftung. Das Geld fließt zum Teil in die Stiftung „Zirkus Giovanni“ und zum Teil in die unmittelbare Arbeit des integrativen Zirkusangebotes, das vier Mal pro Woche Nachmittags-Training und Projektwochen für Schulen anbietet. Die Stiftung soll das Zirkusprojekt Bamberg

auf Dauer sichern. Nach der Stiftungsgründung am 9. Oktober sind Zustiftungen auf das Konto „Stiftung Zirkus Giovanni“, Kontonummer 6861560156, Bank für Sozialwirtschaft, Bankleitzahl 70020500, jederzeit möglich. Auch Christian Schwab, Geschäftsführer der Firma nautilus skin touch gmbh & co kg, hat die Stiftungsgründung mit 1250 Euro unterstützt. Ohne solche Spenden wäre das Kinder- und Jugendprojekt nicht möglich. Die Teilnahmegebühr soll so niedrig wie möglich gehalten werden, damit „Zirkus machen“ nicht vom Geldbeutel abhängig ist.



Der Zirkus Giovanni darf sich über eine 7000-Euro-Spende der Apotheke in der Hainstraße freuen. Das Bild zeigt von links : Jennifer Pock-Baier mit Tochter Larissa, Petra Heckel, Vorstandsmitglied der Stiftung Zirkus Giovanni, und Heiner Baier.

Foto: pr.